Das Atlantis Freizeitbad betreffende Beschlüsse sind von den zuständigen Gremien der Städte Ulm und Neu-Ulm zu treffen. Die nächste gemeinsame Sitzung zum Thema Atlantis findet frühestens im Februar 2009 statt. Aus den von der Abteilung BS im beiliegenden Antrag dargestellten Gründen ergeht daher gemäß § 43 Abs. 4 der Gemeindeordnung folgende

Eilentscheidung des Oberbürgermeisters

Dem Antrag der Abteilung BS vom 06. November 2008, die überplanmäßige Ausgabe i. H. v. 175.000 Euro aufgrund der erhöhten Planungskosten 2008 im Rahmen der Atlantissanierung aus den Allgemeinen Finanzmitteln zu finanzieren, wird stattgegeben.

Die Planungskosten für die Sanierung des Atlantis orientieren sich an der tatsächlichen Bausumme. Diese wurde zunächst auf rund 3 Mio. Euro geschätzt. Entsprechend wurde der Ansatz für die Planungskosten festgesetzt. Nach den nunmehr vorliegenden Untersuchungen sind im Atlantis deutlich mehr Sanierungsarbeiten vorzunehmen, als ursprünglich zu vermuten war.

Der Planansatz für die Atlantissanierung in 2008 wurde zunächst auf 245.000 Euro festgesetzt und ist nun nach Vorliegen des Sanierungskonzeptes auf 420.000 Euro anzupassen. Die Planungskosten, die in den kommenden Jahren anfallen werden, sind bereits als Nebenkosten im Sanierungskonzept berücksichtigt.

Finanzierung

Anteil Ulm: 121.500 Euro
Anteil Neu-Ulm: 53.500 Euro
GESAMT: 175.000 Euro

Ulm, den 06.November 2008

Semler

Verfügung des Oberbürgermeisters
 Bewilligt wie beantragt
 Ulm, den

Gönner

- 2. Zurück an BS
- 3. MF an ZS/F
- 4. Bekanntgabe in der nächsten Sitzung
- 5. Original mit Mehrfertigung an OB/G, danach Original an ZD/V-A